

Potsdam, 04.12.2017

Pressemitteilung

Terminankündigung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Pfefferkuchenhaus für Gubener Haus der Familie

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

einer guten Tradition folgend übergeben am morgigen Dienstag (5. Dezember) Mitarbeiter des brandenburgischen Bäckerhandwerks vom Institut für Getreideverarbeitung GmbH (IGV) Bergholz-Rehbrücke ein großes Pfefferkuchenhaus an Ministerpräsident Dietmar Woidke.

Der Regierungschef überreicht es in diesem Jahr an Vertreter des Vereins „Haus der Familie“ in Guben. Mit dabei sind auch Kinder der deutsch-polnischen Kreativakademie, die der Verein ebenso betreibt wie eine Kita und einen Hort.

Medienvertreter sind herzlich zum Fototermin eingeladen.

**Dienstag, 05.12.2017, 15.00 Uhr,
Pressefoyer „Blaue Wand“, Staatskanzlei, Potsdam**

Das rund 25 Kilogramm schwere **Pfefferkuchenhaus** wurde von den Bäckerlehrlingen des IGV hergestellt, es wird auch von Azubis übergeben.

Im **Haus der Familie** kümmern sich die Mitarbeiter und viele Ehrenamtliche um Groß und Klein. Dort sind unter anderem ein Mehrgenerationenhaus, ein Familienzentrum und ein Servicebüro für Familie, Jugend und Senioren untergebracht. Zudem können ambulante Hilfen zur Erziehung sowie Angebote zum Austausch mit polnischen Familien, zur Integration von Flüchtlingsfamilien und von Familien mit Migrationshintergrund in Anspruch genommen werden.